
 

 

福知山ＦＭ放送 第２３回番組審議会議事録 

 

１．開催年月日 平成２３年１１月２９日（火）午後６時～ 

 

２．場所    京都府福知山旭が丘１１１番地 

        北関西ＩＩＴメディアセンター福知山２Ｆ セミナールーム 

 

３．出席状況  総委員数    ７名 

        出席委員数   ４名 

        出席委員の氏名     松田 規  委員 

香月 芳雄 委員 

藤田 佳宏 委員 

     藤原 公子 委員 

 

        放送事業者側出席者名 

                    代表取締役社長 松井喜久夫 

                    局長補佐    水嶌孝彦                  

 

 

４．議 題 １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

２）放送番組全般に対するご意見 

      ３）次回番組審議会の開催日時について 

      ４）その他 

 

５．議事の概況 

  １）代表取締役社長 松井喜久夫より、前回審議会以降の概況報告が行われた。 

  ２）各委員より放送番組全般に対する意見が出され、それぞれ代表取締役社長松井 

喜久夫が答申した。 

  ３）次回番組審議会の開催日時について協議がなされた。 

  ４）その他、代表取締役社長松井喜久夫より今後の放送展開についての説明が行われた。 

 

６．審議の内容 

  １）福知山ＦＭ放送局概況報告 

    代表取締役社長松井喜久夫より前回審議会以降の概況報告が行われた。 

 

 



・産業フェア特別番組について 

１０月２２日、２３日の２日間にかけて現地サテライトスタジオから特別番組 

を放送。ビデオ映像のインターネット配信もテスト的に実施した。 

 

・福知山マラソン特別番組について 

例年通りの現地からの生中継に加えて各中継ポイントからの映像もインターネ

ット上で配信。 

 

・平成２３年度福知山地域防災訓練ビデオ映像について 

  平成２３年８月２８日に行われた福知山地域防災訓練由良川河川敷の様子を 

撮影・編集した動画を作成。防災活動などに役立てて頂くためホームページか 

ら見て頂ける。関係機関にはＤＶＤで配布。 

 

  ２）放送番組全般に対するご意見 

    松田委員長の議事進行のもと、各委員が前回審議会以降の放送番組全般に対する 

    意見を述べた。 

     出された意見及びその答申は以下の通り 

 

（委 員）マラソンの音声をずっと聴かせてもらっていた、途中で音が重なって何を言っ

ているのか分からず聴きづらい部分があった。 

 

（事務局）今回はミキサー担当をこれまでと違うスタッフで行ったので勝手がわからない

部分があった、反省点とさせていただきたい。 

 

（委 員）議会中継などは行わないのか。インターネットで配信しているようだが、なか 

なか音声も聞きにくく、またお年寄りはインターネットよりも手軽なラジオで 

聞ければ大変良いと思う。 

 

（事務局）ぜひ前向きにさせていただきたいところだが、やはりマンパワーが必要となる 

我々が出ていくのではなく、市の協力をある程度いただければ可能かと思う。 

 

   （委 員）百人一首大会のイベントに取材に来て頂いていたが、読み手の声や札を取る音 

が大変よく、そういった音の出るイベントを中心に取材をしてはどうか。 

 

 

３）次回番組審議会の開催日時について 

  松田委員長の議事進行のもと、次回番組審議会の開催日時について協議した結果、 

   平成２４年１月２４日（火）に決定した。 

 



 ４）その他 

代表取締役社長松井喜久夫より、今後の放送における展開について説明が行われた。 

 松田委員長が閉会にあたっての挨拶を行い、第２３回番組審議会を閉会した。 

 

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった措置 

   特になし 

 

８．審議機関の答申または意見の概要の公表 

   事務所に備置き     平成２４年  ７月 ５日 

   ホームページに掲載   平成２４年  ７月 ５日 

 

９．その他 

   特になし 


